

Le Carnet

GRENOBLE

## Société des membres de la Légion d'Honneur : deux projets importants en 2024

Serge Massé



*De gauche à droite : Georges Clavel, président de l'Association des médaillés militaires, Jeannie Longo, Dominique Vidal, Jean-Louis Michaud, le général Lionel Catar et Jean-Baptiste MÉRIMÉE, représentant le préfet de l'Isère. Photo Le DL/S.M.*

La section iséroise de la Société des membres de la Légion d'Honneur (SMLH), présidé par Dominique Vidal, a organisé lundi 22 janvier un rassemblement à l'Hôtel des troupes de montagne pour fêter la nouvelle année, partager la galette des rois, mais surtout pour remettre à un blessé de guerre, Jean-Louis Michaud, une participation de la section.

Jean-Louis Michaud, tireur d'élite, grièvement blessé en 2011 lors d'une mission en Afghanistan, représentera la France aux prochains Jeux paralympiques de Paris dans la compétition de para-tir. Discipline qui lui a permis de conquérir une médaille d'or en 2022 après dix ans d'un parcours sportif exemplaire.

Dominique Vidal, au cours de son allocution d'ouverture, a présenté ses vœux et remercié le général Lionel Catar, l'adjudant-chef Benoît Bertrand et toutes les personnes qui ont facilité l'organisation de cet événement dans ce lieu prestigieux de la place de Verdun.

Il a évoqué deux projets importants de la SMLH en 2024 : tout d'abord une grande soirée intergénérationnelle sur le thème du dépassement de soi, qui se tiendra le 5 mars à Grenoble École de Management. « Nous inviterons plus de 400 étudiants et lycéens pour échanger avec des sportifs de haut niveau : Jeannie Longo, Carole Montillet, Bruno Saby, Patrick Ceria, Olivier Giroud et Jean-Louis Michaud, qui viendront partager leur parcours et leur expérience. »

Ensuite sera lancée au mois de mars la première session d'aide aux étrangers candidats à la naturalisation, conduite sous convention avec la préfecture de l'Isère. Ce projet est piloté par Stéphane Sadak, le président du comité de Vienne.

Le général Lionel Catar, commandant de la 27<sup>e</sup> brigade d'infanterie de montagne (BIM), a poursuivi la cérémonie en retraçant les missions actuelles de sa compagnie sur les nombreux théâtres d'opérations, mettant en avant les qualités nécessaires au soldat de montagne : goût de l'audace, capacité d'adaptation, réactivité et surtout esprit de corps.

Dominique Vidal a repris le micro et invité la championne cycliste Jeannie Longo pour remettre un chèque de soutien à Jean-Louis Michaud, pour sa préparation aux Jeux paralympiques de 2024 à Paris.

Tous les participants ont ensuite été conviés au partage de la galette et au verre de l'amitié.